
 

会長の時間      朝日会長 

 

会長の時間をいただきます。 

まずは佐々木がバナー補佐、皆川セクレタリー、今

日はご苦労様です。後ほどたっぷりお話をしていただけ

たらと思います。 

要害クラブのお食事はいかがだったでしょうか。食

事が美味しいというのが、当クラブの自慢のひとつであ

ります。今年度の IM では、クラブの自慢紹介がありま

すので、当クラブでは要害クラブの昼食が美味しいとい

うのがアピールポイントになると思っています。 

今週土曜日に、よかっぺまつりが開催されます。当

クラブのブースは例年通りの場所です。かき氷と飲み物

を販売いたします。お休み処も作りますので、お疲れに

なりましたら休憩にいらしてください。メインはポリオ

募金です。みなさまご協力をお願いいたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうござい

ました。 

 

 

幹事報告           須田幹事 

 

l 本日はガバナー補佐事前訪問ということで、佐々木

ガバナー補佐、皆川セクレタリー、ようこそお越し

くださいました。 

l 先週の理事会報告です。 

l 来週休会で、再来週、公式訪問があります。 

l この指とまれは、昨年同様、日立 RC と下館 RC のネ

パール事業に 3万円賛助協力いたします。 

l よかっぺまつり、お手伝いできる方がいましたらよ

ろしくお願いいたします。 

l 日立市青少年育成推進会議賛助会員は、例年通り青

少年奉仕から 1万円拠出いたします。 

l クラブ行動計画推進リーダーですが、朝日会長が選

出されました。 

l 来月、優良従業員表彰が開催されます。推薦いただ

けるかたは事務局まで連絡お願いいたします。 

 

 

 

 

出席報告         河村会員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34 名 17 名 17 名 53.1％ 12 名 90.6％ 4 名 

 

 

ニコニコ BOX        河村会員 

 

² 佐々木ガバナー補佐、皆川セクレタリー、今日は本

当にご苦労様でした。卓話の方よろしくお願いいた

します。 

朝日会長 

² よろしくお願いいたします。 

佐々木ガバナー補佐 

 

本日もニコニコ BOX へのご協力 
誠にありがとうございました 

 

本日計   4,000 円 累計額 44,010 円 

 

 

プログラム 

 

ガバナー補佐事前訪問    佐々木ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 皆さんこんにちは。日立 RC の佐々木幸一でござい

ます。入会は平成 10 年です。日立南 RC の皆様には

長年お世話になっております。 

l 今日はセクレタリーとして、皆川さんに同行しても

らっています。次年度幹事予定の、入会 5年の若い

【開 催 日】令和 6年 9月 10日（火）12:00 開会 

【例 会 場 所】要害クラブ  【進行】鴨志田会員

【プログラム】事前訪問 / ガバナー補佐 

第2820地区 



人材です。クラブでは要職につきながらロータリー

について勉強しています。よろしくお願いします。 

l 昨年は、鹿志村さんがガバナー補佐でして、非常に

分区をうまくリードされて、各会長幹事、和気藹々

とやらせていただいたことを拝見しております。 

l さて、大髙ガバナーについてご紹介いたします。 

l 第一分区では、藤居ガバナーに続いてとなります。

分区ごとに輪番制でガバナーを輩出しています。 

l 大髙さんは、長年地区でもやってこられており、非

常に地区に関しても詳しい方ですし、パストガバナ

ーの皆さんとも交流があり、ガバナーとしてうって

つけではないかと思います。 

l また数字に強く、ロータリーの知識も深いので、あ

る意味では各クラブに対して、成果を求めるような

難しい要求もあるかと思います。 

l 本年度の大きな問題も、やはり会員の減少です。地

区会員は期首 1,815 人でスタートしています。8月

現在は、1,835 人です。目標は 2,000 人を掲げてお

ります。 

l 目標だけで終わらせてはならないと、各クラブにも

成果を出していただきたいということで、最低 2名

純増を掲げています。 

l 日立南 RC には、若い会員や女性会員もおりまして、

会員増強には工夫をされていると思います。 

l 今日の例会出席者は半分程度のようですが、問題は、

例会に参加しない幽霊会員です。このかたたちはど

ちらかというと退会予備軍となっています。せっか

く入会してもらっても退会されてしまうと、結局マ

イナスになってしまいます。 

l ガバナーもお話されると思いますが、会員増強とと

もに退会防止策をとっていただきたいと思います。

声かけが大事です。 

l また財団の寄付ですが、150 ドルとポリオ 30 ドル

の合計 180ドルとなっています。 

l 米山の寄付ですが、普通寄付で 5,000 円、特別寄付

で 20,000 円、トータル 25,000 円です。 

l 当地区は、財団と米山の寄付額が、全国的にみても

ハイレベルであると言われています。 

l 日立南 RC は、米山の世話クラブになっていますよ

ね。55 クラブある中で、20 名程度いる米山奨学生

の一人を受け持っているので、寄付を集めているの

だなと思います。 

l 米山奨学生とカウンセラーとの関わりがとても大

事です。奨学生の中には、奨学金をもらうことのみ

を目的として米山奨学生になっているかたがいま

す。 

l 米山奨学生は、日本と母国との架け橋になってもら

うというのが大きな目的です。世話クラブとしての

関わりが終わっても、その後もメールなどで関わり

を持ってもらいたいと思います。 

l MyRotaryの登録ですが、登録率 75%を目標にしてい

ます。公式訪問ではここも問われると思いますので、

準備をお願いいたします。 

l 公式訪問当日ですが、午前中の協議会の名前を、大

髙ガバナーはクラブ懇談会というように柔らかい

名前に変更しました。時間は 1時間です。 

l 内容は、クラブセントラルを 13 項目クリアしロー

タリー賞を取ること、3年間計画、会員増強などに

なると思います。会長幹事、次年度会長幹事の 4名

に出席願います。 

l 当日のスケジュールを、ガバナー事務所と私にお送

りください。 

l 今後の予定です。 

l 10 月に笠間でポリオデーを開催します。日立港 RC

さんとバス乗合で来られることはとても良いと思

います。10 名程度参加いただけるようお願いしま

す。 

l 11 月は地区大会です。高萩 RC さんは会員が少ない

ので、手伝いのお願いが来ると思います。2日目の

会場は、初開催のさくらアリーナです。目玉は青山

学院大学 原監督の記念講演です。 

l 来年 1 月は IM です。ガバナー補佐としての大きな

仕事です。今回は各クラブの自慢や紹介の動画を作

成いただきます。今のうちに素材をストックしてい

ただいて、うまくまとめて発表いただければと思い

ます。 

l それではよろしくお願いいたします。ご清聴ありが

とうございました。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 
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